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O governador Claudio Castro
(PL) anunciou um
investimento de R$ 62,5
milhões no carnaval do Rio de
Janeiro. Segundo a entidade,
esse é o maior investimento
na história do carnaval. A
maior parte da verba será
destinada às escolas do
Grupo Especial e das Séries
Ouro, Prata e Bronze e,
beneficiará, também, blocos
de rua, grupos de bate-bolas e
foliões de Reis. 
As 12 agremiações do Grupo
Especial receberão o valor de
R$ 26,4 milhões, o
equivalente a R$ 2,2 milhões
para cada escola de samba.
Já a LigaRJ, responsável pela
Série Ouro, terá R$ 9,78
milhões; e a Superliga,
entidade que abrange as

Cláudio Castro anuncia investimento milionário

Cláudio Castro diz que o gasto é investimento

agremiações que desfilam na
Estrada Intendente
Magalhães, ficará com R$ 4,3
milhões. 
A Prefeitura do Rio publicou
no Diário Oficial do dia 30 de
novembro a liberação do
subsídio de R$ 2,15 milhões
para cada agremiação do
Grupo Especial (totalizando
R$ 25,8 milhões). Em relação
a Série Ouro, o valor de R$
14,8 milhões também foi
confirmado, esse a ser
dividido entre as 16
agremiações do grupo. 
 ”‘O estado vai ter um rombo
de R$ 8,5 bilhões, e o governo
vai gastar R$ 50 milhões no
carnaval?’ Sim, porque não é
gasto, é investimento”,
declarou o governador.

Revitalização das lagoas
de Maricá é aprovada por

72% da população
As mudanças na qualidade da água da Lagoa de Araçatiba são
perceptíveis aos olhos dos moradores de Maricá. É o que
revela pesquisa do Instituto de Pesquisa em Reputação e
Imagem (IPRI) sobre o projeto Lagoa Viva no segundo
semestre de 2023. O projeto é executado pela Companhia de
Desenvolvimento de Maricá (Codemar) em parceria com a
Universidade Federal Fluminense (UFF), a partir do convênio
firmado com a Biotec Maricá.
Segundo o levantamento, 72% dos entrevistados aprovam a
qualidade das águas (43% acham ótima ou boa, e 29%,
regular). Os que desaprovam são 25% (13% ruim e 12%
péssima). Outros 3% não souberam opinar.
Além disso, 57% dizem que as águas estão melhores do que
há dois anos. Outros 27% acreditam estar iguais. E 12%, pior
ou muito pior. Os que não souberam opinar são 4%.
Ainda de acordo com o estudo, 60% das pessoas afirmam que
a tonalidade e a transparência da cor da água estão melhores.
Já 68% dizem que houve a redução do mau cheiro.
Lagoa Viva
O programa está dando vida nova às lagoas da cidade, com o
lançamento de micro-organismos, chamados de bioinsumos,
em 14 pontos entre os canais da cidade que deságuam em
Araçatiba e as Orlas Marine e Zé Garoto.  
A pesquisa
A pesquisa do IPRI foi feita com 1.005 moradores dos quatro
distritos da cidade: Centro, Inoã, Itaipuaçu e Ponta Negra.

A Abrasel Leste Fluminense
RJ divulgou que o preço da
alimentação nos bares e
restaurantes subiu menos do
que o comparativo da
alimentação dentro de casa.
Os dados foram analisados
com base no IBGE e revelam
que o IPCA teve um aumento
de 0,32% em novembro, em
comparação com a alta de
0,75% na alimentação em
domicílio.
“O setor de alimentação fora
do lar sente o aumento da
inflação e a alta no preço dos
insumos cria um impacto na
operação dos bares e
restaurantes, que por sua vez
seguram ao máximo não fazer
um repasse aos seus clientes

IPCA: alimentação dentro de casa aumenta
mais do que nos bares e restaurantes

e consumidores, mantendo o
preço de seus cardápios em
busca do equilíbrio financeiro”,
contou Sandro Pietrobelli,
presidente Abrasel Leste
Fluminense RJ.
Ainda de acordo com o IBGE
o aumento dos insumos em
novembro já entrou no radar

dos empreendedores. A
pesquisa da Abrasel revela
que 59% deles esperam
aumento nos alimentos e
bebidas até o fim de 2023, e
63% afirmam que terão que
aumentar os preços no
cardápio se essa alta se
concretizar.
Pietrobelli ainda lembrou que
a reforma tributária também
impacta o segmento. “O setor
demanda uma alíquota
diferenciada, pois como visto,
além da alta carga tributária,
temos que fazer manobras
para manter as portas
abertas, gerando empregos e
qualidade no atendimento e
oferta de uma boa refeição”,
finalizou.

A World Surf League - WSL
revelou o aguardado
calendário do Challenger
Series 2024, que servirá de
campo de batalha para
surfistas em busca de vagas
no prestigioso Championship
Tour (CT). Com seis etapas
programadas de abril a
outubro, o “Corona
Saquarema Pro apresentado
pelo Banco do Brasil”,
encerrará a competição e
definirá os 10 homens e as 5
mulheres que se qualificarão
para o CT 2025, repetindo o
feito do ano anterior.
A competição

  Challenger Series 2024:
Saquarema receberá etapa final que definirá os
classificados para o Championship Tour 2025

A jornada terá início na
Austrália, passando pela
África do Sul, Estados Unidos
e Portugal, culminando no
Maracanã do Surf, na Praia
de Itaúna, em Saquarema, do
dia 12 a 20 de outubro.
Assim como aconteceu em
2023, as duas primeiras
etapas ocorrerão na Austrália,
após o corte da elite do CT
em Margaret River, com
eventos em Snapper Rocks e
North Narrabeen.

A competição rumará para
Ballito, África do Sul, em
julho, seguida pelo US Open
of Surfing, na Califórnia, em

agosto. Portugal receberá a
penúltima etapa, em
setembro, antes do aguardado
desfecho no Corona
Saquarema Pro, em outubro.
O calendário manterá a
participação de 80 surfistas na
categoria masculina e 48 na
feminina, com a possibilidade
de convites (wildcards) para
os tops do CT que passaram
pelo corte. A competição será
intensa, com os surfistas
batalhando por posições nas
etapas regionais, enquanto os
campeões mundiais Júnior de
2023 e os convidados
(wildcards) adicionam emoção
à disputa.

Carnaval 2024
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Maricá, Niterói e
Saquarema são
destaques no PIB

O IBGE divulgou no dia 15 de
dezembro uma relação das cidades
que mais tiveram maior participação no
Produto Interno Bruto (PIB), um dos
indicadores mais utilizados na
macroeconomia com o objetivo de
quantificar a atividade econômica de
uma região, tendo como base a soma
dos bens e serviços produzidos no
país. Maricá contabilizou o maior
ganho de participação no PIB em 2021,
com alta de 0,5 ponto percentual;
seguido por Saquarema, 0,3 ponto
percentual a mais; e, Niterói (RJ), com
0,2 ponto percentual de alta.

Prefeito Fabiano Horta (PT), destacou a assertividade das decisões
administrativas nos últimos anos:

Maricá
A cidade foi a que mais ganhou participação no ranking, com alta de
0,47% em 2020 para 0,95% em 2021. Ou seja, um crescimento de 0,5
ponto percentual, responsável por fazer com que a cidade seja inserida
na lista dos 25 municípios com maior participação no PIB.

“Essa conquista está diretamente ligada à decisão da administração
municipal de criar a moeda social Mumbuca, que proporciona renda
básica aos cidadãos necessitados, gerando benefícios para a
comunidade e para os cofres públicos. Queremos garantir a segurança
alimentar, fortalecer microempresários e formalizar empreendimentos,
enquanto estimulamos a agricultura local. Essas medidas fortalecem a
base social e econômica de Maricá, mesmo antes das receitas de
royalties do petróleo”, analisou Horta.

Niterói
Também no ranking está Niterói, com alta de 0,54% para 0,74%. O
município foi o terceiro que mais ganhou participação no PIB do país e
ficou na 13ª posição.

O prefeito Axel Grael (PDT), disse que a pesquisa do IBGE é mais
uma comprovação de que a cidade segue no caminho do
desenvolvimento econômico com justiça social.
“Os números do IBGE mostram que estamos no caminho certo. Com
uma gestão fiscal eficiente e responsabilidade na administração pública,
a Prefeitura trabalha para criar condições favoráveis ao crescimento da
economia de acordo com as vocações da cidade. A Prefeitura tem atuado
neste sentido. Um exemplo é a dragagem do Canal de São Lourenço. A
obra vai permitir a entrada de navios de grande porte no Canal,
estimulando a construção de novas embarcações e ampliando o setor de
reparos e offshore. Essa intervenção também vai incentivar as atividades
portuárias e de pesca, movimentando toda a economia”, afirmou Axel
Grael.

Saquarema
A pesquisa do IBGE mostra também que Saquarema figura no top 10 das
cidades que mais ampliaram sua participação na economia brasileira. A
cidade da Região dos Lagos registrou uma alta de 0,3 ponto percentual,
avançando para 0,47% do PIB, enquanto capitais como São Paulo e Rio
de Janeiro perderam peso.

“O que o IBGE mostra é a constatação do resultado do trabalho que
temos desenvolvido em Saquarema nos últimos anos e, por isso, recebo
essa notícia com grande alegria e satisfação. É um reconhecimento do
que estamos construindo e das melhorias que já conquistamos com uma
gestão responsável e atenta às necessidades da população”, celebrou a
prefeita Manoela Peres.

O ranking
No ranking, Saquarema fica atrás apenas de Maricá, impulsionada pelo
setor de óleo e gás. Completam a lista das dez cidades com maior peso
no PIB nacional Niterói (RJ), Sebastião (SP), Campos dos Goytacazes
(RJ), Itajaí (SC), Canaã dos Carajás (PA), Serra (ES), Itabira (MG) e Nova
Lima (MG).

GGBCOMUNICAÇÃO & ASSESSORIA
E-mail: ggbcomunicacao@gmail.com

(21)  97884-0585

A pesquisa do IBGE mostra que municípios da capital estão perdendo
peso no PIB brasileiro ao longo do tempo, enquanto as cidades de médio
porte têm ampliado sua participação, o que aponta para um movimento
de desconcentração econômica.
Em 2002, as capitais eram responsáveis por 36% do PIB do país. Em
contrapartida, os municípios não capitais representavam 63,9%. Em
2020, a proporção ficou em 29,07% e 70,3%, respectivamente. Com os
dados de 2021, as capitais registraram a menor participação na série,
com 27,6%.
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Casal nota 1000

Meu amigo Vinicius ao lado da esposa, minha
comadre Mara Lucia. Essa mulher é uma

guerreira. Parabéns pelo casal lindo

Minha
afilhada e
sobrinha,
Paula
Tondella com
minha filha
Mariana
Rocha.
Duas
modelos
lindas!

O polemico Ribamar de Araruama
estreou na Rádio Cidade
Agora.Net com o programa
Resumo dos Fatos, que vai ao ar
todas as quintas-feiras às 4 da
tarde. Agora mais um sucesso na
grade da Radio Cidade Agora.Net
que vem cada vez mais
aumentando na audiência.

Estreou

Lindas

Quem vem fazendo o maior sucesso
por onde passa com seus shows, é o
cantor sertanejo Teimoso. O cantor é

campista e já está na música
sertaneja há 40 anos. Com um
repertório só de música de raiz
sertaneja. Parabéns Teimoso.

Cantor Teimoso
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Reforço I

O vice-prefeito de Niterói, Paulo Bagueira, deixou o Solidariedade e se filiou
ao União Brasil, partido que passa a integrar a base de apoio do prefeito Axel
Grael (PDT). No ato da filiação esteve presente o presidente da Alerj, Rodrigo

Bacellar, que deixará o PL para comandar o União no Rio de Janeiro.

Reforço II
O presidente da Câmara de Vereadores de Niterói, Milton Cal, também está

de malas prontas para desembarcar no União Brasil. Vai deixar o PP.

O Rio de Janeiro acaba de entrar em outro
patamar no turismo: o Escritório Regional da

Organização Mundial do Turismo (OMT),
organismo das Nações Unidas, acaba de ser

implantado na capital fluminense. A articulação
para acontecer foi feita pelo deputado federal

Washington Quaquá (PT), que é da Comissão de
Turismo da Câmara, junto ao ministro do

Turismo, Celso Sabino. A sede da OMT fica na
Av. Presidente Vargas, na Candelária.

Turismo

Apoio
O governador Cláudio Castro (PL) anunciou que vai apoiar a candidatura do
deputado federal delegado Alexandre Ramagem à prefeito do Rio. Ramagem
era homem forte do ex-presidente Bolsonaro e chefiava a ABIN. O primeiro
nome da lista era do general Braga Neto, mas como ficou inelegível a fila

andou...

Tombamento

Cenário de novelas e um dos pontos turísticos
mais visitados da Costa do Sol, a Cabana do

Pescador, no Peró, em Cabo Frio, está
preservada para a eternidade. O presidente da

Assembleia Legislativa, Rodrigo Bacellar,
promulgou a Lei 10.210/23 que tomba o

patrimônio, situado entre as praias do Peró e
Conchas, e porta de entrada para o Morro do

Vigia, muito procurado para o ecoturismo.

Inelegível
A Câmara de Vereadores de Cabo Frio reprovou, no dia 12, as contas de

2017, do ex-prefeito Marquinho Mendes (MDB). Foram 11 votos pela
reprovação das contas e seis pela aprovação. Sendo assim, Marquinho

Mendes fica inelegível por um período de oito anos.
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Dragagem do Canal de São Francisco em
Niterói será concluída em dezembro de 2024
O Consórcio Fluminense
formado pelas empresas
DTA Engenharia Ltda e SK
Infraestrutura Ltda segue
cumprindo o programado
cronograma, com os
levantamentos batimétricos,
geofísica e side-scan em
curso para a conclusão dos
projetos de engenharia
para a dragagem do Canal
de São Lourenço em
Niterói.
A informação ao GBNEWS
é do engenheiro João
Acácio, presidente da DTA
Engenharia, que fez o
levantamento de campo em
outubro e novembro. A
conclusão da dragagem
está programada para
dezembro do ano que vem,

conforme programação
abaixo.

A obra de dragagem do
Canal de São Lourenço tem
o objetivo de ampliar o
acesso da infraestrutura
aquaviária ao Complexo
Industrial e Portuário de

empregos diretos e
indiretos.
Porto de Maricá
A DTA Engenharia também
é a responsável pela
construção do Porto de
Jaconé, em Maricá. João
Acácio esclareceu que no

momento segue em
estruturação de funding
(captação de recursos para
viabilizar a execução do
projeto), com grandes
novidades para o início de
2024!, afirmou o
empresário.

Niterói, com investimento
de R$ 138 milhões. Vai
revitalizar todo segmento
dentro o projeto Niterói 450
anos  voltado para
Economia do Mar,
alavancando toda a
produção dos setores e
gerando cerca de 20 mil

Profissionais da Educação de
Maricá ganham aumento
salarial e bonificação de Natal

A Secretaria de Educação vai conceder aumento de 15%,
a partir de fevereiro de 2024, aos profissionais da rede
municipal de ensino que estão inseridos no plano de
cargo, carreiras e remuneração. Entre os beneficiados
estão professores, orientadores pedagógicos e
orientadores educacionais. Além do aumento, os
profissionais recebem uma bonificação de um salário
mínimo (R$ 1.320) neste mês de dezembro.
Além da gratificação, foi autorizada a migração para todos
os professores, orientadores pedagógicos e orientadores
educacionais que, a partir de 2024, poderão fazer a
ampliação da carga horária.
“Investir na educação é o pilar de uma sociedade
democrática, cidadã e que fomenta o desenvolvimento
social. Essa é uma grande conquista para a Educação de
Maricá. Que 2024 venha com ainda mais conquistas para
nossos profissionais da educação, alunos, nossa cidade e
para o Brasil!”, disse o professor Marcio Jardim, secretário
de Educação.

Desde 2016, até os dias de
hoje o projeto tem sido o lar
de uma iniciativa singular
que vai além dos
tratamentos médicos
convencionais. Sob a
direção de Aline Khadour, o
projeto “Rir Pra Não
Chorar” tem se destacado
como um farol de cuidado
integral, proporcionando
alívio e esperança à
comunidade.
O projeto integra práticas
inovadoras, incluindo
risoterapia, ludoterapia,
contação de histórias,
musicoterapia e
espiritualidade por meio de
palestras e terapias de
grupo. Essas atividades
desempenham um papel
crucial na promoção da
saúde dos participantes,
criando um ambiente
terapêutico onde o riso, a
alegria e o amor são
protagonistas.
Além de oferecer alívio
físico, o “Rir Pra Não
Chorar” tem sido uma fonte
de apoio emocional e
espiritual para os
participantes. Ao integrar
métodos terapêuticos
tradicionais com elementos
espirituais, a iniciativa
destaca-se como um

(foto div ulgação)

No Rio de Janeiro, ‘Rir Pra Não Chorar’:
projeto de cuidado integral traz
transformação e esperança desde 2016"
O Projeto “Rir Pra Não Chorar” tem iluminado muitas pessoas, oferecendo uma
abordagem única de cuidado integral. Com práticas como risoterapia, ludoterapia,
contação de histórias, musicoterapia e espiritualidade, esta iniciativa vai além da
medicina convencional, trazendo alívio e cura emocional.

catalisador de
transformações
significativas nas vidas
daqueles que participam.
Desde seu início, o projeto
cresceu e evoluiu,  e hoje é
um ponto de referência no
Rio de Janeiro. A visão
clara da dedicada equipe
tem sido oferecer um
espaço onde o riso e a
alegria são instrumentos
poderosos de cura.
“Rir Pra Não Chorar” é mais
do que um projeto; é um

farol de positividade,
iluminando caminhos e
transformando vidas. Cada
riso conta uma história de
superação, e cada história
é um testemunho do poder
transformador do amor e da
alegria.
Para quem quiser  se juntar
nesta jornada inspiradora.
entre em contato com Aline
Khadour através do número
21 997828999 e siga a
página no instagram para
saber mais:
@projetorirpranaochorar-rj.

GGBCOMUNICAÇÃO  & ASSESSORIA
E-mail: ggbcomunicacao@gmail.com

Na foto a jornalista Ana Beatriz prestigiando o projeto “Ri r Pra Não Chorar”

(21)  97884-0585
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ITABORAÍ

Natal Ita Luz: Auto de Natal encanta famílias na
Praça Marechal Floriano Peixoto

O Natal Ita Luz  encantou
famílias de moradores e
visitantes de Itaboraí  com
noites especiais na Praça
Marechal Floriano Peixoto.
As escadarias da Igreja
Matriz São João Batista
receberam o Auto de Natal
‘O Nascimento do Menino
Jesus’, com a Companhia
Ánsar de Teatro. Promovida
pela Prefeitura, por meio da
Secretaria Municipal de
Turismo e Eventos
(SEMTUR) os festejos
natalinos foram
considerados os melhores
dos últimos anos.
Com duração de cerca de
uma hora e mais de 20
atores, todos de Itaboraí, o
Auto de Natal ‘O
Nascimento do Menino
Jesus’ reuniu diversas
famílias na frente da Igreja
Matriz São João Batista. O
espetáculo uniu teatro,
música e dança para
contar a história de Jesus e
emocionou o público. O
prefeito de Itaboraí,
Marcelo Delaroli (PL),
acompanhou a
programação.

(fotos Secom/P MI)

A diretora da Companhia
Ánsar de Teatro, Maria Paz
Martinez, contou a emoção
de participar das
festividades de Natal na
principal praça da cidade
pelo terceiro ano
consecutivo.

“Nossa, que emoção. Foi a
primeira vez que
acompanhei o Auto de
Natal na Praça e fiquei
encantada em cada
detalhe. Todos são muito
talentosos, foi lindo de ver,
não consegui conter o
choro”, disse a moradora
de Quissamã.

Durante a noite os
visitantes do Natal Ita Luz
contaram ainda com uma
programação recheada de
atrações gratuitas, como a
Casa do Papai Noel,
personagens infantis,
trenzinho, Vila Polo Norte,
brinquedos gratuitos para a
criançada, entre outras

“Sempre é uma emoção
diferente. É o terceiro ano
consecutivo que fazemos
parte da programação das
festividades de Natal e toda
a decoração ficou
maravilhosa na Praça
Marechal Floriano Peixoto.
É muito emocionante ver
tanta gente encantada com
o nosso espetáculo. Sem
dúvidas, foi uma noite muito
especial para todos”, disse.
Atuante há mais de 20 anos
em Itaboraí, a Companhia
Ânsar de Teatro monta
espetáculos que são
apresentados nas ruas,
igrejas e escolas. Quem
acompanhou o espetáculo
ao lado de sua família foi a
aposentada Carla Andréa
de Souza, de 64 anos, que
se emocionou ao lado de
suas filhas, Juliana e
Izabelly Souza.

atividades. Iniciado no
último dia 7 de dezembro, o
Natal Ita Luz contou com
iluminação e decoração em
toda praça e prédios
históricos, como a sede da
Prefeitura de Itaboraí e a
Igreja Matriz São João
Batista. A população teve a
disposição, gratuitamente,
locais instagramáveis, para
guardar de recordação
belas fotos, além de
brinquedos infláveis para a
criançada. Uma das
principais atrações da
programação é a casa do
Papai Noel, onde os
visitantes, além de tirar foto,
ainda levaram a recordação
impressa. Uma Vila do Polo
Norte também foi montada,
para fotos simulando neve
e uma grande árvore de
natal foi instalada no meio
da praça.

O Citrus Clube, localizado
no bairro Rio Várzea,
recebeu a 12ª edição do
Culto dos Caminhoneiros
com apoio da Secretaria
Municipal de Turismo e
Eventos. A programação
contou com mais de 130
caminhões e atividades
voltadas para famílias.
O secretário municipal de
Turismo e Eventos, José
Carlos Cobra, falou da
ação, que reuniu centenas
de pessoas e contou
também com a participação
da Secretaria Municipal de
Saúde. “Foi um dia voltado
para a família e lazer dos
caminhoneiros. Além de
atividades voltadas para a
saúde”, disse o secretário.

12ª edição do Culto dos
Caminhoneiros no Rio Várzea Laranjinhas Tarifa Zero

continuam fora de circulação
Até o momento do
fechamento desta edição
do GBNEWS (21/12), a
Prefeitura de Itaboraí
continuava respeitando a
decisão judicial que tirou de
circulação, no dia 12 deste
mês, os ônibus tarifa zero
“Laranjinhas” que
transportavam passageiros
desde 12 de novembro.
A Viação Maravilha ganhou
liminar alegando que as
linhas disponibilizadas pela
Prefeitura se sobrepunham
as dela, detentora da
concessão. Marcelo Delaroli continuará

lutando para recolocar os
laranjinhas transportando
passageiros gratuitamente
na cidade.

laranjinhas prestam um
serviço complementar e
não competem com os
ônibus da Viação
Maravilha”.

“É revoltante, porque é uma
coisa que ajuda a

população, que queríamos
ampliar para todo mundo,
essa empresa que presta
um péssimo serviço, uma
porcaria de empresa no
município, com ônibus
destruído, ônibus acabado,
chovendo dentro, acaba de
ganhar essa liminar da
Justiça tirando os nossos
ônibus ‘laranjinhas’, que
vêm prestando um grande
serviço para nossa
população”, afirmou
Marcelo Delaroli.

A Prefeitura de Itaboraí
entrou com recurso na
Justiça e segundo o
prefeito Marcelo Delaroli
(PL), “as linhas dos ônibus

distribuição de kit de higiene
bucal para a criançada. E
ainda aferição de pressão
arterial, glicemia e palestra
sobre câncer de próstata.
Um dos organizadores do
encontro, Paulo Roberto
Soares, de 60 anos,
destacou o evento como um
momento de reflexão e
agradecimento por esse
ano de trabalho.
“Independente de religião é
um momento com Deus.
Fazer com que os
caminhoneiros sejam mais
gratos pela vida e
livramentos da estrada”,
comentou Paulo Roberto.

O evento contou com
brinquedos infláveis; e
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